
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

設 立 後 の 経 過 報 告 

 

 

 

 

 

 

設立総会の時に出された意見についての検討結果 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

残りわずか、参加申し込みはお早めに！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※※※ 裏面に続く ※※※ 

勝間地区自治会連合会発行 平成 2６年８月１５日号（第２号） 

大暑の候、自治会の皆様方には、いかがお過ごしでしょうか。皆様のご協力を頂きまして、勝問

地区自治会連合会が設立されましたこと、改めて御礼申しあげます。 

さて平成 26 年 6 月 20 日に勝間地区自治会連合会の第 1 回役員会を下記のとおり開催致しま

したので、ご報告致します。 

５月２８日の設立総会後、熊毛自

治会連合会への加入届を提出すると

ともに周南市自治会連合会への加入

届を提出致しました。 

6 月 2 日、夢プラザ 2 階にて周南市熊毛自治会連合会

の理事会が開催され、龍泉・松並・尾崎の 3 名が出席し、

勝間地区自治会連合会の設立報告をしました。 

 6 月 16 日、周南市徳山保健センターにて周南市自治会

連合会の通常総会が開催され、龍泉が出席し、勝間地区自

治会連合会設立の報告とあいさつをしました。 

各自治会の成果を持ち寄り住みよい

地域をつくりましょう！ 
 

勝関原自治会長より、総会出席者の

資格について、住民全員に出席資格が

あるのではとの質疑の件について、検

討の結果、質疑の時間的制約や賛否の

取り方・会場の確保の関係もあり、原

則としては問題ないのですが、可能な

限り各自治会で意見の交換等をして、

各自治会長が出席し発言する方向で

意見の集約を致しました。 

自治会からの手紙を市があずかり、土地所有者へ託送！ 
 

御所尾原自治会長より、各自治会内に点在する空き地と

それに伴う放置された雑木等、非常に迷惑なものが目立つ

ので迷惑防止条例的な規約の草案を考えてみてはとの提

案があり、オブザーバーとして出席のお願いをしている、

熊毛総舎支所地域政策課、高松課長より個人情報保護法と

の関係もあるので、市民福祉課にご相談いただき樹木伐採

についての自治会からの手紙を預かり市から所有者等に

手紙を送る方法があるとの意見を頂戴いたしました。 

また、関連として国道 2 号線、御所尾原団地下パーキ

ング内のグリーン帯のコンクリート化の件は、国土交通省

に要望したところ今年度予算にて実施との回答を頂きま

した。 

「夏季福祉講演会」を開催 
 
今井美樹さんの二胡演奏と三池孝尚師の基調講演があります。     

定員は、先着 120 名です。 

申込み先：TEL０８３３－９２－００４３（勝間ふれあいセンター） 

平成 26 年 8 月 30 日、午前 10 時から１２時 

勝間ふれあいセンターにて入場無料 
 
主催：勝間地区社会福祉協議会 協賛：勝間地区自治会連合会 



今後の予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

「カローリング」は、楽しかった！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

通学路の点検と道路管理者への要望！ 

小学校、中学校通学路 

の横断歩道や停止線等の 

点検をし、整備を道路管 

理者に依頼します。 

 

見守りの強化を！ 

学童通学時の見守りについて、 

コミュニティ推進協議会や学校 

と協議し見守り活動の充実への 

取り組みを進めます。 

 勝間スポーツ振興会から全年代を対象にした行

事を検討しているので、まず勝間地区の団体の役

員で体験していただきたいとの呼びかけがあり、

去る７月１６日に勝間ふれあいセンターの大会議

室にて、「カローリング」を体験しました。 

 「カローリング」とは、オリンピックで有名な

「カーリング」を氷上でなく、室内で可能にした

全年代が楽しめる協議です。 

体験者の感想は、「楽しかった！」とのことです。 

行事の際には、皆さんの積極的な参加をお願いし

ます。 

保健師からのお得情報！ 


